

La proximidad de las elecciones impide un pacto sobre Cataluña

PP, PSOE y Ciudadanos harán gestos de unidad frente al secesionismo sin llegar a una declaración conjunta

JAVIER CASQUEIRO / ANABEL DÍEZ

Madrid

A un mes de la campaña de las elecciones generales, los tres grandes partidos que han negociado una respuesta conjunta al desafío soberanista catalán han

decidido aplazar la firma de un documento o su presencia unitaria en un acto institucional para no verse perjudicados en las urnas. La semana pasada, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy; el líder de la oposición, el socialista Pedro Sánchez, y el candidato de Ciudadanos, Albert Rivera, llegaron a un principio de acuerdo para mostrarse cohesionados en la defensa de la unidad de España, después de que los separatistas anunciaran que votarían una declaración de independencia en el Parlamento catalán.

Ayer, la presidenta de la Cámara, Carme Forcadell, desestimó las peticiones de reconsideración de Ciudadanos y del PSC e impulsó que la votación de esa declaración se realice el próximo lunes, primer aniversario de la consulta del 9-N. Mientras, Rajoy sigue su ronda de contactos, hoy con sindicatos y patronal, sin revelar cuál es su finalidad concreta. El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, afirmó que el Gobierno no piensa "enviar a la Guardia Civil a desfilarse en la Diagonal". PÁGINAS 13 A 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Bildu presenta una ley para votar la separación de Euskadi en 2016

PEDRO GOROSPE, Vitoria

Bildu registró ayer en el Parlamento vasco una proposición de ley para votar la independencia de Euskadi en 2016. "Es nuestra respuesta al frente del no que se está formando en Madrid", aseguró el portavoz de la izquierda *abertzale* en la Cámara de Vitoria, Hasier Arraiz, en referencia a los movimientos de las fuerzas constitucionalistas ante el desafío catalán. PÁGINA 15

ADEMÁS



Premio Nacional de las Letras al catalán

La mallorquina Carme Riera recibe el galardón por una obra construida eminentemente en catalán. P23

Cuatro ancianas mueren en la riada de Lleida

P21

El dato de paro le complica la campaña a Rajoy

P36

La UEFA no sancionará la presencia de 'estelades'

P32



Carme Forcadell, ayer en el Parlamento de Cataluña. / ALBERT GARCIA

España, líder en la detención de yihadistas en la Unión Europea

La policía arresta en Madrid a tres islamistas listos para atacar

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Madrid

Con 87 detenciones en lo que va de año —60 en suelo nacional y 27 en coordinación con fuerzas de seguridad extranjeras—, España es, a la par con Francia, el país que más radicales islamistas ha detenido. Ayer, la policía arrestó a tres personas de origen marroquí en Madrid. "Estaban listas para atacar" y tenían "acceso a armas", según dijo el ministro de Interior, Jorge Fernández Díaz. En esta legislatura, los cuerpos de seguridad españoles han efectuado 162 detenciones. Desde los atentados de 2004, los yihadistas capturados suman 626, de los que unos 170 siguen en prisión. PÁGINA 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Izquierda Unida propone que nadie gane más de 6.500 euros mensuales

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid

La propuesta de reforma laboral de Izquierda Unida incluye un tope salarial de 6.480 euros, es decir, 10 veces el salario mínimo interprofesional, que en 2015 es de 648 euros mensuales. Según ha podido saber EL PAÍS, el programa de Alberto Garzón para las generales contempla la aprobación de un nuevo Estatuto de los Trabajadores que recupere la indemnización por despido de 45 días por año trabajado y la equiparación de los permisos de paternidad y maternidad. PÁGINA 16

OPINIÓN

Provocación y deslealtad

PÁGINA 11

Ignacio Martín Blanco

Planes de Pensiones
NARANJA

Porque menos comisiones ahora significa más dinero PARA TI mañana.



ING DIRECT
People in progress

ING DIRECT es la marca de banca comercial de ING BANK, NV Sucursal en España, con domicilio en C/Severo Ochoa, 2, 28232 Las Rozas (Madrid).

El país vive los primeros síntomas de apertura económica tras el acuerdo nuclear

Irán abre una rendija a las multinacionales

ÁNGELES ESPINOSA, Teherán
ENVIADA ESPECIAL

Cadenas hoteleras extranjeras, multinacionales que contratan a trabajadores locales para preparar la instalación de sus negocios... Son los primeros síntomas de la apertura económica que se vive en Irán tras la firma del acuerdo nuclear, pese a que las sanciones aún tardarán varios meses en levantarse. Los

preparativos se llevan con discreción porque aún no hay permisos y muchas webs están buscando nombres alternativos para burlar la intransigencia de los sectores más inmovilistas del régimen. No obstante, aún quedan retos, como demostró ayer el cierre de un restaurante de comida rápida con toda la apariencia de ser de una cadena estadounidense de *fast food*. PÁGINA 3